



www.mg.co.id

## Messi Gemilang Argentina pun Menang

LIMA (IM) - Argentina menang 2-0 atas tuan rumah Peru pada lanjutan Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL yang berlangsung di Estadio Nacional de Lima, Rabu (18/10) pagi WIB. Lionel Messi menjadi bintang kemenangan Argentina dengan memborong dua gol di menit ke-32 dan 42.

Messi sempat mencetak gol ketiga pada menit ke-57. Namun, setelah melihat ke monitor, wasit menganulir gol Messi karena offside.

Argentina makin menajaga laju sempurnanya di Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL. La Albiceleste nyaman di puncak klasemen dengan 12 poin dari empat pertandingan. Argentina unggul lima poin atas Uruguay (kalahkan Brasil 2-0) yang ada di posisi kedua. Sementara itu, Peru ada di peringkat kesembilan dengan satu poin.

Khusus bagi Messi, dengan dua gol tersebut ia kini tercatat sebagai top skor sepanjang masa Kualifikasi Piala Dunia zona CONMEBOL dengan 31 gol. Dia melewati catatan

Luis Suarez (Uruguay) yang mengoleksi 29 gol.

"Tim ini luar biasa, setiap kali bermain kami selalu berjuang untuk jadi yang terbaik dalam sejarah. Di level permainan, saya kira kami sudah berkembang. Setelah juara Piala Dunia, kami percaya diri, sangat lepas, lebih padu dan kuat. Semoga kami bisa terus berkembang," ucap Messi dilansir ESPN.

Pelatih Argentina Lionel Scaloni juga memuji performa Messi. "Ia adalah pemain yang luar biasa dan dia selalu bisa membuat perbedaan. Dia sangat penting bagi tim ini dan kami sangat beruntung memilikinya," ujarnya.

Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Conmebol masih panjang. Masih ada 14 laga lagi, yang mana laga terakhirnya akan digelar pada September 2025. **vdp**

**LIONEL MESSI**  
Pemain Timnas Argentina

## Aksi Hojlund Menjanjikan untuk MU

MANCHESTER (IM) - Performa Rasmus Hojlund tampak menjanjikan untuk Manchester United (MU). Penyerang 20 tahun itu tak ragu untuk berduel, cepat, pekerja keras dan penuh inisiatif.

Itu artinya di tengah start yang medioker musim ini, Manchester United punya secercah harapan. Pasalnya MU angin-anginan di awal musim ini, baru meraih lima kemenangan dari total 11 pertandingan seluruh ajang. Enam laga lainnya berakhir dengan kekalahan.

Setan Merah pun terceder ke posisi 10 klasemen Liga Inggris. Di Liga Champions, pasukan Erik ten Hag malah berada di posisi buncit di belakang Bayern Munich, Galatasaray dan Copenhagen.

Hojlund yang didatangkan dari Atalanta senilai 72 juta Pound dinilai amat menjanjikan secara performa. Hojlund disebut Andy Cole sebagai tipe penyerang klasik yang dibutuhkan MU. Meski masih nihil gol di lima penampilan Premier League, ia sudah membuat tiga gol di dua laga Liga Champions.

"Saya rasa dia anak

muda yang tak kenal takut, yang memang seharusnya dimiliki pemuda seusianya, juga energik dan kuat. Saya rasa dia penyerang tengah klasik yang bagus dan dia luar biasa pekerja keras. Saya rasa seorang penyerang tengah tipe seperti ini adalah tipe yang dirindukan Manchester United selama beberapa saat, dan dia selalu ingin bergerak ke maju-mundur dan menusuk ke belakang pertahanan dengan kepercayaan tinggi," ujar Cole dilansir Football365

Cole pun berharap Hojlund selalu tampil dengan performa terbaik di Liga Inggris. "Dia juga senang bergumul dengan bek-bek tengah lawan. Saya harap dia bisa segera mereplikasi performa Liga Champions di Premier League," tandas Cole. **vdp**

**RASMUS HOJLUND**  
Pemain MU



Pemain Inggris merayakan gol Harry Kane ke gawang Italia.

## Inggris Bikin Italia Dalam Posisi Sulit

"Sangat senang bisa memenangkan pertandingan ini. Kami tahu bahwa pertandingan melawan tim terbaik adalah yang ingin kami lakukan untuk melangkah maju," kata Gareth Southgate.

LONDON (IM) - Inggris sukses comeback untuk menang 3-1 atas Italia pada Kualifikasi Euro 2024 Grup C di Wembley, Rabu (18/10) dinihari WIB. Hasil ini memastikan The Three Lions lolos ke putaran final, sementara peluang Italia kian sulit.

Pada laga itu tim tamu mengejutkan penonton tuan rumah ketika Gianluca Scamacca berhasil mencetak gol terlebih dahulu di menit 15. Namun, dua gol dari Harry Kane di menit ke-32 lewat penalti dan 77, serta gol Marcus Rashford di menit ke-57 memastikan tuan rumah meraih tiga poin penting.

Pelatih Inggris Gareth Southgate tidak henti-hentinya mengatakan bahwa bisa lolos

lebih cepat dengan menyisakan dua pertandingan dari grup yang berisikan negara-negara kuat merupakan sebuah prestasi tersendiri bagi timnya.

"Sangat senang bisa memenangkan pertandingan ini. Kami tahu bahwa pertandingan melawan negara-negara papan atas dan terbaik adalah yang ingin kami lakukan untuk melangkah maju. Kami masih harus memenangkan pertandingan bulan depan karena itu bisa memengaruhi unggulan. Sangat bisa menyelesaikan yang lebih awal. Saya pikir ini mungkin grup kualifikasi yang paling sulit, dengan Ukraina, Italia dan hasil yang diperoleh Makedonia Utara, tidak hanya di kualifikasi ini tetapi juga di kualifikasi sebelumnya," kata

Southgate di situs uefa.

Tekanan akan berkurang saat Inggris akan menjamu Malta bulan depan, sebelum mengakhiri tahun 2023 dengan tandang ke Makedonia Utara yang sebelumnya didukung oleh kemenangan impresif atas Italia.

"Saya pikir tekanan datang ketika ekspektasi berbeda dengan kenyataan dan kenyataannya adalah kami akan menjadi salah satu tim yang mampu menang. Masih ada yang lain. Anda tahu, ini adalah barisan pemain yang sangat kuat. Anda hanya perlu melihat 10 negara Eropa teratas dan pada malam tertentu, satu tim dapat mengalahkan tim lainnya," ujarnya.

Salah satu kunci sukses Inggris pada pertandingan melawan Italia adalah kecekk merlangan gelandang Jude Bellingham. Ia mampu memberikan umpan pada gol penalti yang dicetak oleh Kane di babak pertama, sebelum merebut bola dan memberikan umpan pada Rashford.

"Dengan Jude, mentalitasnya luar biasa untuk anak seusianya. Untuk memiliki dampak yang

begitu besar di usia yang begitu muda, untuk menunjukkan kedewasaan dan juga kerendahan hati. Kami sangat beruntung memilikinya," puji Southgate.

Harry Kane mengaku laga berlangsung sangat sulit, karena Italia tampil dengan kokoh. "Tidak semudah kelihatannya. Kami harus melalui grup yang sulit tapi kredit untuk para pemain, beberapa hasil yang kami dapat termasuk dari laga ini karena performa yang bagus. Kami tertinggal 0-1, kami tetap tenang dan sabar, kami tahu kami bisa menang dan akhirnya bisa mendapatkan itu. Melawan Italia tidak semudah yang dibayangkan. Kami harus bekerja keras," ujar Kane di AP.

Sementara bagi Italia, hasil ini membuat posisi mereka kian sulit. Saat ini pasukan Luciano Spalletti berada di urutan ketiga klasemen dengan 10 poin dari enam laga, selisih tiga angka dari Ukraina di posisi kedua yang sudah bermain tujuh kali dan enam poin dari Inggris sebagai pemuncak.

Italia masih harus berjuang di dua laga sisa, menghadapi Make-

donia Utara (17 November) dan Ukraina (20 November), untuk bisa merebut tiket Euro 2024.

Gagal lolos ke turnamen besar kembali membayangi Italia selaku juara bertahan Piala Eropa. Sebab, Italia sudah absen di dua Piala Dunia terakhir karena kalah di fase playoff.

"Saya tidak takut apa pun dan saya akan terkejut jika pemain saya ternyata takut (tidak lolos). Kami harus bersaing dengan tim lain untuk bisa lolos. Hasil ini bukan membuat kami harus takut, membuat kami tidak bisa bermain seperti yang diinginkan. Kami akan terus bermain dengan cara yang sama, tapi jelas untuk saat ini Anda harus mempelajari dan melihat seperti apa. Kami harus melakukan sesuatu yang lebih baik," kata Spalletti di Football Italia.

Dengan hasil ini Inggris jadi timnas terbaru (8) yang meraih tiket putaran final Piala Eropa 2024 di Jerman. Tujuh tim lainnya adalah Belgia, Prancis, Portugal, Spanyol, Skotlandia, Turki dan Austria. **vdp**

## Timnas Sudah Ditunggu Lawan Berat

JAKARTA (IM) - Timnas Indonesia melaju ke putaran kedua Kualifikasi Piala Dunia 2026 usai menyingkirkan Brunei Darussalam. Skwad Garuda selanjutnya tergabung ke Grup F. Indonesia tentu akan menghadapi tantangan yang lebih berat lagi.

Dalam laga leg kedua putaran pertama Kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia, di Stadion Sultan Hassanal Bolkiah, Selasa (17/10) malam WIB, Indonesia mengalahkan Brunei dengan skor 6-0. Indonesia datang ke laga tersebut dengan keunggulan agregat 6-0 di leg pertama.

Hokky Caraka menjadi bintang dengan dua golnya. Empat gol Indonesia lainnya disumbang Egy Maulana Vikri, Witan Sulaeman, Rizky Ridho dan Ramadhan Sananta.

Kemenangan ini memastikan Indonesia lolos ke babak berikutnya dengan agregat 12-0. Di Grup

F nanti, Indonesia sudah ditunggu Irak, Vietnam dan Filipina. Seluruh tim nantinya saling bertemu dalam dua leg mulai tanggal 16 November 2023 hingga 11 Juni 2024.

Jelang lawan Irak, Shin Tae-yong akan memanggil para pemain untuk pemusatan latihan (TC) pada 12 November 2023. Menurut Ketua Badan Tim Nasional (BTN), Sumardji, Timnas Indonesia langsung menggelar latihan di Irak, tidak

di Jakarta atau kota lain di Indonesia.

Namun sebelum itu, para pemain langsung dikembalikan ke klub masing-masing. Hal itu agar para pemain bisa langsung fokus membela klub karena kompetisi segera bergulir dengan berakhirnya jeda internasional. "Pemain langsung kembali ke klub. Lalu latihan (di Irak). (Timnas Indonesia) langsung terbang ke Irak pada 12 November 2023," kata Sumardji, Rabu (18/10). **vdp**



**HOKKY CARAKA**  
Pemain Timnas Indonesia

## Barcelona Masih Butuh De Jong

BARCELONA (IM) - Barcelona enggan kehilangan Frenkie de Jong dan siap memperpanjang kontraknya. Lagian Los Cules kemungkinan besar tidak akan belanja pemain di bursa transfer musim dingin, karena kondisi keuangan yang belum stabil.

Manajemen harus pintar-pintar mengatur pengeluaran, termasuk soal kontrak pemain. Beberapa pemain yang masih bisa menguntungkan untuk klub akan dijual.

Dalam setahun terakhir, De Jong kembang diusulkan akan pindah ke Manchester United dan Chelsea. Dengan kondisi keuangan saat ini, Barcelona bisa saja melepas De Jong demi mendapatkan uang dalam jumlah besar. Namun Barca mengesakan kalau pemain asal Belanda itu tidak akan dijual. Bahkan klub Catalan itu siap memagari mantan penggawa Ajax Amsterdam itu dengan kontrak baru.

Hal ini sudah dilakukan Barcelona saat memperpanjang masa tinggal dua pemain mudanya Lamine Yamal

dan Alejandro Balde. "Saya sudah mengirimkan pesan kepada beberapa agen, terutama kepada agen Frenkie, tapi kami belum bicara soal kontrak baru. Kami sangat menyukai Frenkie. Dia lagi dalam usia emas (26 tahun) sebagai pesepakbola dan bermain di level tertinggi," ujar Direktur Olahraga Barcelona Deco di ESPN.

Ia menambahkan De Jong sedang menikmati permainan di Barca. "Frenkie

bahagia di sini dan menikmati permainannya. Pemainlah yang memutuskan masa depannya. Dia masih terikat kontrak sam-

pai 2026 dan kami ingin dia bermain lebih lama di sini," tegas Deco. **vdp**



**FRENKIE DE JONG**  
Pemain Barcelona

**LASEGAR**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com